

321.

En segundas etapas del rey que quiso oír su extensión
que se oíra en el Colegio de San Ildefonso
que se oíra en el Colegio de la Compañía de Jesús
que se oíra en el Colegio de la Compañía de Jesús
que se oíra en el Colegio de la Compañía de Jesús
que se oíra en el Colegio de la Compañía de Jesús
que se oíra en el Colegio de la Compañía de Jesús
que se oíra en el Colegio de la Compañía de Jesús
que se oíra en el Colegio de la Compañía de Jesús
que se oíra en el Colegio de la Compañía de Jesús
que se oíra en el Colegio de la Compañía de Jesús

El Doctor Don Diego de Morales, dice que por el año passado de seiscientos y cincuenta y seis, ganó por oposición de Grammatica, y buenas letras una Beca del Colegio de señor Santiago de esta Ciudad de Granada, y en dicho Colegio cursó las Facultades de Philosophia, y Patología por espacio de ocho años, siendo los dos últimos Presidente de la Facultad de Philosophia, actuando de puntos de veinte y cuatro horas varias veces en la Facultad de Theología.

Fue elegido por el Colegio para prelidir un acto general de la Facultad de Philosophia en la Vniuersidad de Baeza, dedicado a el Ilustrissimo señor Don Lope de los Rios y Guzman, y lo prefirió con grande aprobacion.

Por el año passado de mil seiscientos y sesenta, se graduó de Bachiller, Licenciado, y Maestro, en la Facultad de Philosophia, en la Vniuersidad de Granada.

Este año hizo oposición a la Canongia Magistral de Pulpito de la Santa Iglesia Catedral de Almeria, y en concurso de grandes opositores, fue consultado en dicha Prebenda a su Magestad, q Dios guarde, llegando lugar.

Por el año passado de seiscientos y sesenta y siete hizo oposición a una Beca Theologa del insigne Colegio de S. Catalina de Granada, la qual obtuvo, y en dicho Colegio fue Rector.

Por el año passado de seiscientos y sesenta y ocho, hizo oposición a la Capellania Real Magistral de Pulpito de la Real Capilla de Granada, y en concurso de grandes

opositores tuvo cinco votos, en segundo lugar, para ir consultado à su Magestad.

Por el mismo año, ganó Catedra de Artes en la Universidad de Granada, la qual leyó los tres años del curso, con copioso numero de Discípulos.

Por el año de seiscientos y setenta y tres, le di licencia para predicar el ilustrísimo señor Don Joseph de Argayz, Arzobispo de Granada.

Por el año de seiscientos y setenta y cinco, le diò licencia para confessar el Ilustrísimo señor Don Fray Francisco de Roys, Arzobispo de dicha Ciudad de Granada.

El mismo año fue nombrado por Regente de la Catedra de Prima de Theología Scolástica (que lleva tres años) por el Claustro de la Universidad de Granada.

Por el año de seiscientos y setenta y quatro, obtuvo
Catedra en propiedad de Teología, Scolástica en la
Universidad de Granadá.

Por el año de mil y seiscientos y setenta y uno, hizo oposición à la Canongia Magistral de la Santa Iglesia de Baza.

En este año hizo oposición a la Capongia Magdalena Sagrada Escritura de dicha Santa Iglesia, y de nuevo votos tuvo los tres en primero, y segundo lugar.

Por el año de mil seiscientos y setenta, hizo oposición
a la Canongía Magistral de la Santa Iglesia de Játiva.

Por el año de mil y seiscientos y setenta y seis, hizo oposición à la Canongia Magistral de la Santa Iglesia Catedral de Granada, y en primer lugar tuvo un voto.

Por el año de mil seiscientos y setenta y cinco le hizo su Magestad merced del Beneficio de Santo Matías de la Ciudad de Granada.

Por el año de seiscientos y setenta y siete predico con
el breue espacio de vn dia en la Real Capilla de su Mage-
stad, en la Villa de Madrid, el Sermon del arriente de los
enemigos, el Viernes primero de Quaresma, y por aquello
despedido el dia antes el M.R.P. Ignacio Gómez, Pie-

dicador de su Magestad, que lo auia de predicar por cau-
fa muy preciosa.

Por el año passado de seiscientos y setenta y nueve, le
eligió por Abad, por voto de todos, la Universidad de
Beneficiados de Granada.

Es Rector del insigne Colegio de señor Sant Iago de
la Ciudad de Granada.

Y en este presente año de ochenta, ha hecho oposición
a la Canongía Magistral de la Santa Iglesia de Granada.

